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Lcdo. Roberto Salamea

Cargo

Inspector del Mercado 10 de Agosto Mercado 10 de agosto

Se asistió a la reunión en el Mercado 10 de agosto para aclarar ciertos temas con respecto a los rumores de que se iba a dar un costo elevado de pago por el arriendo 

de cada puesto. Este rumor surgió por la propuesta de Ordenanza sobre la conformación de la Empresa de Mercados planteada por el concejal Lauro, sobre la misma 

el Dr. Jorge Cabrera realizo la respectiva aclaración que dio como resultado que los ánimos se calmen. Luego de esto se tocaron diferentes demandas de los 

comerciantes con respecto al mercado, además el Dr. Jorge Cabrera se refirió al nuevo orgánico funcional de la Administración de Mercados lo cual dará como 

resultado una mejor gestión. Por último la Lcda. Juanita Ortega se refirió a las Asambleas Participativas que se llevaran a cabo, y que tendrán como metodología: 

recoger las necesidades y priorizarlas, además las asambleas garantizaran un proceso transparente y de veeduría.

Dar a conocer diferentes temas con respecto al mercado 10 de agosto.

Lcda. Juanita Ortega, expresa:

• Programación de las asambleas ciudadanas, que tendrán un proceso transparente y de 

veeduría., en donde la metodología utilizada será recoger las demandas y luego priorizarlas. Lo 

que queremos son unos mercados muchos mejores que los centros comerciales, esta es la visión.

• Rumores acerca del alza en el costo de los puestos de las y los comerciantes que genero un ambiente de 

incertidumbre y desconcierto y llevo a la organización para presionar a que se detenga la propuesta de la ordenanza.

Dr. Jorge Cabrera, expresa: 

• La misión es mejorar la expectativa en cuanto a la comercialización, para lo cual se va a trabajar 

en un plan de marketing una vez que se establezca el orgánico funcional.

• La consultora está trabajando en la nueva estructura de la administración de mercados, el 

orgánico funcional será el siguiente: un equipo técnico, social y jurídico, que trabajaran en 2 ejes: 

unidad de mercados y unidad de comercio autónomos. 

• Acerca del buen uso del ascensor expreso que las y los comerciantes son los llamados a que se 

de buen uso, que no está de acurdo a que se asigne un guardia para que cuide que se de buen 

uso del ascensor, debido a que el rol de los guardias es tener los espacios debidamente utilizados 

y seguridad. Y con respecto al arreglo de las gradas eléctricas expreso que una vez arregladas se 

deberá dar un buen uso al mismo, ya que los comerciantes son los llamados a cuidar el espacio. 

• Con respecto a la propuesta de Ordenanza sobre la conformación de la empresa de mercados, 

que fue lo que indujo a esta reunión el Dr. Jorge Cabrera supo dar la respectiva explicación  de 

que no se puede dar una suerte de privatización, además que primero se realizó esta propuesta 

desde el escritorio y luego desde se realiza la convocatoria a la gente. 

• Al respecto de los parqueaderos manifestó que una buena estrategia seria que la 

administración del mercado posea de un talonario de tickets para parqueo, y de esta manera las 

personas que llegan a comprar los productos puedan solicitar el respectivo ticket en la 

administración. También se refirió a que los comerciantes se tienen que concientizar y no dejar 

sus carros todo el día parqueados, ya que esto es perjudicial para ellos mismo porque lo clientes 

no asisten por la falta de estacionamientos.  

• Regreso del centro municipal de salud al mercado ya que generaba un enganche con las actividades comerciales, 

además de la solicitud de un administrador. 

• Sobre la mal utilización de las gradas eléctricas y del ascensor por parte de algunos comerciantes, en donde se 

expresó la necesidad de que un guardia este cuidando el buen uso de estos bienes.
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Elaborado por: Fecha de elaboración: 30 de junio de 2015Freddy Campoverde

• La nueva estructura orgánica funcional de la Administración de Mercados lo cual permitirá que se trabaje en el aspecto técnico, social y jurídico y de esta manera 

tener una mejor gestión  dentro de cada uno de los mercados.

• Llamado a los comerciantes a cuidar los espacios del mercado 10 de agosto, ya que esto beneficiara a incrementar las ventas y tener una mejor convivencia y 

armonía.

• El anteproyecto del mercado se encuentra aprobado, lo único es que el contratista está pidiendo un plazo para realizar un replanteamiento económico debido al 

tema de las salvaguardas.

• La propuesta de llevar a cabo asambleas participativas en los mercados, para lo cual se cuenta con el apoyo de la Lcda. Juanita Ortega. 
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